

Communiqué de presse pour diffusion immédiate

Le 21 mai à Saint-François,

Place à la 9^{ème} édition de l'Open de Saint-François – Région Guadeloupe !

Du 6 au 8 juin 2019, le plus grand tournoi de golf professionnel de la Caraïbe revient à Saint-François en Guadeloupe.

Soutenu par la Région Guadeloupe, la Riviera du Levant et la Commune de Saint-François, le tournoi continue de s'affirmer comme un rendez-vous sportif majeur, permettant à la Guadeloupe de briller dans le monde entier et de s'imposer comme une place incontournable du golf international.

Installée depuis plus de neuf ans dans le calendrier des meilleurs golfeurs européens, cette étape officielle du circuit professionnel Européen Alps Tour est l'occasion unique pour les joueurs de la Caraïbe de côtoyer les pros en activité. Le Pro-Am CEPAC qui se déroule le mercredi 5 juin est quant à lui une journée d'échange et de convivialité autour de la petite balle blanche, permettant aux « happy-few » y participant de partager 18 trous dans la même équipe qu'un professionnel. Une opportunité unique, réservée aux différents partenaires du tournoi.

Nul doute que tous les meilleurs joueurs du circuit seront de nouveau présents en Guadeloupe au début du mois de juin. Véritable moment de plaisir pour les pros, l'enjeu sportif n'en demeure pas moins important puisqu'une dotation de 43.000€ leur est attribuée. Qui succédera à l'Anglais Marcus Mohr, vainqueur en 2018 avec une carte de -7 ? Le suspense reste entier.

Chaque année, le tournoi est également l'occasion pour les meilleurs espoirs du golf Antillais de se mesurer aux professionnels du Tour Européen. Une belle opportunité de valoriser ces jeunes sportifs et de les accompagner progressivement vers le plus haut niveau. Les jeunes Guadeloupéens Mathieu Rinaldo et Jonathan Haykel avaient accédé à la journée finale du tournoi l'année dernière. Vont-ils réussir à faire encore mieux cette année en cherchant une place dans le top 10 ?

Tous les fans de la petite balle blanche auront la possibilité de suivre les exploits de ces champions à la télévision, sous la forme d'un résumé de 26 minutes, notamment sur les antennes du Groupe CANAL+. Cette médiatisation inégalée aux Antilles pour un événement golfique permet aux nombreux téléspectateurs de découvrir le cadre somptueux qui accueille la compétition, que ce soit le Golf international de Saint-François, la Riviera du Levant ou l'île de la Guadeloupe.

Événement référence dans les Caraïbes, reste désormais aux meilleurs golfeurs européens de continuer à écrire son histoire !

Le basketteur international français Mickaël GELABALE, parrain de cette 9^{ème} édition

L'Open de Saint-François - Région Guadeloupe aura l'immense honneur d'accueillir le basketteur international français Mickaël Gelabale cette année à Saint-François. Le Guadeloupéen a tout connu pendant sa belle carrière. Natif de Pointe-Noire, Mickaël effectua ses premiers pas professionnels en

Pro A à Cholet. Il connut par la suite l'Euroleague avec le Real de Madrid avant de partir se confronter aux meilleurs joueurs du monde en NBA avec les Seattle SuperSonics. Il termine actuellement sa carrière en France, à l'Élan sportif chalonnais. Il compte notamment à son palmarès quatre médailles internationales avec l'équipe de France, le bronze lors du Championnat d'Europe 2005, l'argent lors de l'édition 2011, l'or lors de l'édition 2013 ainsi que le bronze remporté lors de la Coupe du Monde 2014 en Espagne. Modèle de réussite pour tout sportif guadeloupéen et européen, Mickaël va pouvoir partager avec tous sa grande expérience du sport de haut-niveau. Il profitera également de son rôle de parrain pour distiller de nombreux conseils avisés aux jeunes sportifs qui vont sans aucun doute en sortir grandis.



CONTACT

Antoine LUDGER – antoine.ludger@tvspORTEVENTS.com - +33(0) 1 82 83 07 24

CONTACT PRESSE

Vanessa KIRSCH – kirschvanessa@gmail.com



Marcus Mohr, vainqueur de l'édition 2018





Mickaël Gelabale, parrain de l'édition 2019

Affiche officielle de l'Open de Saint-François – Région Guadeloupe 2019


**LA GUADELOUPE ACCUEILLE
LE MEILLEUR DU GOLF EUROPÉEN**
 GOLF INTERNATIONAL DE SAINT-FRANÇOIS - RIVIERA DU LEVANT

DU 6 AU 8 JUIN 2019 9^e
 PRO-AM  **CEPAC** MERCREDI 5 JUIN *Édition*





 UN EVENEMENT 


OPEN
 de Saint-François
 Région Guadeloupe
















Palmarès de l'Open de Saint-François – Région Guadeloupe :

Année	Vainqueur	Nationalité
2011	<u>Ignacio Sánchez-Palencia</u>	ESP
2012	<u>Jack Senior</u>	ENG
2013	<u>Sébastien Gros</u>	FRA
2014	<u>Nino Bertasio</u>	ITA
2015	<u>Andrea Maestroni</u>	ITA
2016	<u>Léo Lespinasse</u>	FRA
2017	<u>Thomas Elissalde</u>	FRA
2018	<u>Marcus Mohr</u>	ENG



Crédits photos : TV SPORT EVENTS

